

Weekend

MENSCHEN * FAKTEN * EMOTIONEN MAGAZIN



FOTO: ZVG

Die Weinritter beim Setzen der Rebe.

DEUTSCHKREUTZ

Älteste Rebe der Welt

Zusammen mit ihren Eidgenossen aus Slowenien setzten die Weinritter des Legates Mittelburgenland am Legatssitz im Pfarramt Deutschkreutz einen Ableger der ältesten noch alljährlich tragenden Rebe der Welt. Diese wächst seit 400 Jahren im Stadtzentrum von Maribor und wird der Sorte Schwarzsamtene bzw. Blauer Kölner zugeordnet. All die Wirren der Geschichte konnten ihr nichts anhaben. Nun dient sie als Symbol der über den Wein eng verbundenen Länder Österreich und Slowenien.

GENUSSFESTIVAL EISENSTADT

Prominenter Besuch

Einen prominenten Gesprächspartner hatten der Vice-Consul des Europäischen Weinritterordens, Josef Derhaschnig und Eques Hoteldirektor Alfred Diewald beim Genussfestival in Eisenstadt. Bundeskanzler Sebastian Kurz ließ sich gerne über die Vorzüge dieses wunderbaren Festivals in der Landeshauptstadt informieren.



FOTO: ZVG

V. li.: Bundeskanzler Sebastian Kurz, Vice-Consul Josef Derhaschnig und Eques Hoteldirektor Alfred Diewald.